

Aumenta la Fuerza Pública en pro de la seguridad ciudadana

En cumplimiento de las instrucciones dadas por el alcalde **Gustavo Vélez Román**, quien se encuentra de misión oficial en los Estados Unidos, el alcalde encargado, **José Martín Hincapié**, se reunió con miembros de la fuerza pública para avanzar en las medidas de seguridad que piden los tulueños.

"Estamos ultimando detalles para el arribo de 150 nuevas unidades de la Policía, quienes se sumarán a los 350 ya existentes en el Distrito" precisó el alcalde encargado tras el encuentro con el comandante del Segundo Distrito de Policía, teniente coronel **Nicolás Suárez**.



Teniente Coronel Nicolás Suárez

Con este refuerzo, más uniformados del Ejército Nacional, se empezarán a proyectar los operativos para controlar los llamados piques de motos que la semana pasada se reactivaron, creando zozobra en la comunidad.

Así mismo, se espera el arribo del nuevo fiscal especializado que fue anunciado durante el Consejo de Seguridad que se realizó en la ciudad, convocado por la gobernadora del Valle, **Dilian Francisca Toro**, funcionario que tendrá como misión investigar y poner ante los jueces a quienes han desarrollado algunos actos terroristas y persisten en el boleteo y la extorsión entre los comerciantes locales.

Hincapié Álvarez dijo finalmente que otro aspecto importante es la firma de convenio con el Ministerio del Interior para la compra de 150 cámaras de seguridad que llegarán para reforzar la seguridad en todos los sectores de la Villa de Céspedes.

Redactó: Daniela González González

Aprobó: Julio Morales Torres

#TULUAENAMORA

 www.tulua.gov.co / contacto@tulua.gov.co / Pbx 2339300

 [Facebook.com/AlcaldiaDeTulua](https://www.facebook.com/AlcaldiaDeTulua)

 [Twitter.com/AlcaldiaDeTulua](https://twitter.com/AlcaldiaDeTulua)

 [Instagram.com/AlcaldiaDeTulua](https://www.instagram.com/AlcaldiaDeTulua)